

Neue Wege beim Kindertraining

Veröffentlicht am: 27.01.2023 | Autor: Susanne Wolf

TC Gambach stärkt Kindertennis mit Tennisbase Mittelhessen: Neue Trainings, Camps und Fast-Learning-Kurse für Kinder und Erwachsene.

Seit zwei Jahren bietet der TC 1976 Gambach die Möglichkeit, am kostenlosen Schnuppertraining für Kinder ab vier Jahren teilzunehmen. Dieses Angebot besteht auch für die kommende Saison, und der Tennisclub freut sich über jedes Kind, das es versuchen möchte. Mittlerweile sind 70 Kinder im Verein aktiv. Mit Trainern aus den eigenen Mannschaften wird weiterhin Kindertennistraining angeboten, sodass ein Einstieg jederzeit möglich ist.



Foto v.l.: Timo Dittmann, Susi Wolf, Reni Gärtner, Steven Moneke und **Svea Nordmann**.

Um die Kinder noch mehr zu fördern, wird ab diesem Jahr die Tennisschule [Tennisbase Mittelhessen](#) der Partnerverein des Tennisclubs in Gambach. Von Ostercamps bis Sommercamps - die Angebote der Tennisbase werden eine echte Bereicherung für den Verein. Geplant sind ebenfalls Fast-Learning-Kurse für die Eltern und natürlich alle anderen interessierten Erwachsenen.

Leiter der Tennisbase Mittelhessen sind **Steven Moneke** und **Timo Dittmann**. Steven ist ehemaliger Weltranglistenspieler, war Hittingpartner von Angelique Kerber und ist DTB-A-Trainer. Timo ist DTB-B-Trainer und wurde aufgrund seiner engagierten Trainertätigkeit im und für den hessischen

TC Gambach

Tennissport von der Verbandsjury zu [Hessens Vereinstrainer des Jahres 2022](#) gewählt.

Standortleiterin für Gambach wird Svea Nordmann, und der Tennisverein freut sich schon sehr auf die Zusammenarbeit.